

Protokoll der AG GWA Fermersleben/Salbke/Westerhüsen
vom 17.01.2018 um 17 Uhr im Bürgerhaus Alte Schule Salbke
erstellt von Herrn Wark

Protokollkontrolle

Das letzte Protokoll wurde von der GWA bestätigt.

Anwohnerangelegenheiten

Die Pollerleuchten auf dem Parkplatz vom Gröninger Bad wurden über Silvester mutwillig abgetreten.

Die EU-Förderung für das Saftladen-Projekt wird Ende April enden. Geht im Mai mit einer halben Stelle weiter (es besteht die Aussicht auf eine kommunale Förderung ab 2019 mit einer vollen Stelle).

Parkplatzsituation in der Eggersdorfer Straße

Anwohner*innen beschwerten sich über die Parksituation. Demnach gibt es nicht genügend Parkplätze im Verhältnis zur Anzahl der Mieter*innen. (alles zugeparkt, ordnungswidrig auf den Bordsteinen geparkt, Garagen werden abgerissen u.s.w.). Ordnungsamt und Polizei sind informiert, können aber keine generelle Abhilfe schaffen. Problem wird vom Stadtplanungsamt an die zuständigen Verkehrsplaner*innen herangetragen.

Stadtteilvitrine

Die Stadtteilvitrine befindet sich im Eingangsportal des Rathauses und kann von den GWA zur Zurschaustellung ihrer Gemeinwesenarbeit genutzt werden.

Es werden noch Ideen für die GWA Südost gesucht!

Sonstiges

Welchen Namen soll die Straße zum Wasserturm erhalten? Ist noch nicht bekannt.

Welchen Namen soll die KiTa auf dem Wasserturmgelände erhalten?

Vorschlag der GWA: „Salbker Kinderspaß“

Der Zaun auf dem Bolzplatz am Gröninger Bad ist in Richtung der Sülze zu niedrig. Es könnten Bälle in die Sülze fallen. Wird von der GWA an SFM herangetragen.

Bürgerbeteiligungsverfahren zum Mariannenplatz

Die GWA spricht sich für einen Quartiersplatz und gegen Blockrandbebauung aus. Es wurden verschiedene Ideen von der Landschaftsarchitektin Bischof, wie etwa Bistro, Toiletten, Veranstaltungsfläche, vorgestellt und in der GWA besprochen. Zudem wurde Ideen, wie etwa Kletterwand, Grillplatz u.s.w., aus der GWA gesammelt. Es soll zum „Tag der Städtebauförderung“ im Mai ein weiteres Beteiligungsverfahren direkt auf dem Platz in Fermersleben stattfinden. An diesem Tag soll es von Seiten des Bürgerverein S/W/F zudem eine Aktivierungsaktion in Form einer Lichtinstallation stattfinden. Die Zusammenfassung von Frau Bischoff ist dem GWA-Protokoll angehängt.